
令和４年度学校運営協議会 

 

第１回 令和４年４月２６日（火）午後３時から午後４時３０分 

 

年度当初ということで、各委員から自己紹介が行われました。 

その後、校長からは、４月の行事を基にした学校の様子の報告がありました。年々

児童数が増え、本年度も 146 名の新入生に対し２部制で入学式を行ったことや、消

防写生会や１年生を迎える会も滞りなく行うことができたことなどを通じて、制約があ

っても、「いろいろとできる。」「やっていく。」という思いが伝えられました。 

PTA からは、保護者会の参加率が非常に高く、全委員が滞りなく決定したことや、

本年度はコロナ禍にあって保護者同士のつながりを大切にしたいという思いから

「LINE ワークス」の登録を進めているというお話もありました。 

また、本年度の学校経営方針についての確認・協議の際には、児童や教員だけで

なく、CSも異校種連携を行っていこうと考えているという話題もあがりました。 


